



International Takhi Group

c/o Wildnispark Zürich
Alte Sihltalstrasse 38
8135 Sihlwald

www.savethewildhorse.org

Sihlwald, 15. April 2012

Protokoll GV 15. April 2013

Datum: Dienstag, 15. April. 2013

Zeit: 18.00 – 19.00 Uhr

Ort: Hotel Aarauerhof, Aarau

Teilnehmende: Thomas Pfisterer (TP), Ruth Baumgartner (RB), Rebekka Blumer (REB), Christian Stauffer (CS), Chris Walzer (CW), Evzen Kus (EZ), Hana Geraldová (HA), Barbora Crkvová (BC), Helmuth Mägdefrau (HM)

Entschuldigt: Anita Fahrni (AF), Jean-Pierre Siegfried (JPS), Peter Haller, Sven Hoffmann (SH), Reinhard Schnidrig (RS), Enksaikhan Namtar (EN), Beat Kunz

1. Protokoll der GV vom 24. April 2012

Das Protokoll wird ohne Änderung genehmigt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Der Bericht des Präsidenten wird zur Kenntnis genommen.

3. Jahresrechnung 2011

Die Jahresrechnung schliesst mit einem Verlust von CHF 28'914.09. Das Vermögen ist auf CHF 39'388.44 reduziert worden.

4. Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wird einstimmig entlastet

5. Wahlen

Chris Walzer, Ruth Baumgartner, Anita Fahrni, Sven Hoffmann, Christian Stauffer, Rebekka Blumer, Evzen Kus, Reinhard Schnidrig werden als Vorstandsmitglieder für die Periode 2013 – 2015 gewählt, Chris Walzer als Leiter Wissenschaft.

Thomas Pfisterer wird als Präsident für die Periode 2013 – 2015 gewählt.

Mirjam Würsch wird neu ebenfalls für 2 Jahre in den Vorstand gewählt.

6. Genehmigung des Tätigkeitsprogramms 2013

Das Tätigkeitsprogramm 2013 wird einstimmig genehmigt.

7. Strategie 2013 – 2017

Die Strategie 2013 – 2017 wird einstimmig angenommen.

8. Festsetzung der Jahresbeiträge

Die Jahresbeiträge werden belassen.

9. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge eingegangen.

10. Zusammenarbeit Zoo Prag

Anwesende Vorstandsmitglieder Chris Walzer und Christian Stauffer kritisieren die bisherige Zusammenarbeit. Der Zoo Prag hat nicht im Sinne der diversen Absprachen gehandelt. Mit den fehlenden Absprachen vor dem Transport im Sommer 2012, dem Auftritt in Takhin-Tal, der Eingabe eines eigenen Projekts bei der WAZA (Weltzooverband), dem einseitigen Bericht im WAZA-Magazin und der Berichterstattung an der EAZA-Tagung hat der Zoo Prag deutlich unter Beweis gestellt, dass er keine normale Kooperation mit der ITG beabsichtigt. Die ITG akzeptiert dies nicht mehr. Eine weitere Zusammenarbeit wird an folgende Bedingungen geknüpft.

- MoC wird unterschrieben
- J. Simek oder M. Bobek sind im Vorstand vertreten
- Projekt wird als WAZA-Projekt zurückgezogen
- Information über Aktivitäten sind sichergestellt (Teil MoC)

Folgende Fragen sind zudem zu klären:

- Wie ist die dauerhafte, nachhaltige Zusammenarbeit sicherzustellen?
- Wie kann die Infrastruktur langfristig à jour gehalten werden?
- Wie ist die Zusammenarbeit mit der Bevölkerung und der Politik? Wer hat welche Rolle?

Vor der Verhandlung mit J. Simek oder M. Bobek ruht die Zusammenarbeit.

Present Board members Chris Walzer and Christian Stauffer are criticizing the cooperation with Prague Zoo in the last years. Prague Zoo did not act in the sense of the oral agreements: There was no coordination of veterinarian aspects before the transport of 2012, the presence of Prague Zoo in Takhin Tal after the transport was unacceptable as well as Pragues application for a WAZA-project with the 2012 transport, the reports in the WAZA-Magazine and during the EAZA-Meeting in Innsbruck. Prague Zoo showed clearly his missing will to cooperate with ITG. ITG does not accept this anymore and ties any further cooperation with the following conditions:

- Signed MoC
- M. Bobek or J. Simek will represent Prague Zoo in the ITG-Board
- Prague Zoo's WAZA project will be cancelled
- Information on Prague Zoo's activities will be assured

The following questions have to be solved:

- How the realize a sustainable cooperation?
- How to keep the infrastructure in a good shape?
- How do Prague Zoo and ITG cooperate with local people and politics?
What are the rules of both partners?

There will be a meeting between Jaroslav Simek, Thomas Pfisterer und

Christian Stauffer on May 3th. Until then all cooperation will be suspended.

11. Aktuelle Situation in der Mongolei

Die aktuelle Situation in TT ist ruhig, der Winter hat kaum Verluste gebracht. In der Mongolei steht die Zusammenarbeit mit neuen Regierung im Vordergrund, hier stehen einige Herausforderungen an, so z. B. der Entscheid bezüglich Ranger und Steuerbefreiung bei Beschaffungen, welche schwierig geworden ist.

12. Varia/Termine

Nächste Generalversammlung: GV wird etwas nach hinten geschoben und 2014 auf Ende Mai gelegt.

Für das Protokoll

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, connected strokes. The signature is positioned above the printed name 'Christian Stauffer'.

Christian Stauffer